



今月の表紙 平成20年成人式にて
1月13日、文化会館で平成20年成人式が挙行されました。
昨年は大雪？に見舞われ、晴れ着姿の娘さんたちは、車から降りるのも大変そうでしたが、今年は天候にも恵まれ、和やかな門出となりました。
表紙は会場内で撮影した1枚。いつの時代も晴れ着の華やかな姿はいいものですね！
(成人全体写真は裏表紙に掲載しています)

目次 contents

2 シリーズ 地域再発見の学び舎

千年の学校 第6期修了式・町長を囲む会



P6

4 確定申告に出かけましょう (日程・会場のご案内)

6 私たちが「あなたの身近な相談者」です 民生委員・児童委員と主任児童委員



P10

8 役場の窓辺から

ねんきん特別便のお知らせ／国民健康保険から／介護保険から／
静岡県戦略研究「大井川」研究成果の最終報告会を開催します／ほか



P14

13 まちの話題

寸又峡で温泉感謝祭開催／本川根小学校親子で協力して正月飾りづくり／
堀畠章子さんが幼児教育の分野で表彰されました／消防団出初め式を挙行／ほか



P16

16 生涯学習のひろば 成人おめでとう／地域の小学生へのあいさつ運動／ほか

18 くらしの情報ページ

男女共同参画週間標語を募集／国民年金保険料から早割制度のご案内／
松居一代さんふれあい講演会を開催します／ほか

20 みんなの広場

戸籍の窓辺／生まれてくれて、ありがとう／学校レポーター'sコラム／ほか

22 もつと！みんなの広場

このまち、このクラブ伝統芸能活動編「川根本町徳山古典芸能保存会」

23 地球に“イイコト”始めよう 「ハチドリのひとしづく」

24 晴れやかに成人の日を迎えて 平成20年川根本町成人式挙行

綴じ込み くらしのカレンダー



活発な意見が飛び交った「町長を囲む会」の様子

せんねんのがっこう 【千年の学校】

川根本町には、地域の歴史や文化、風土、伝統などを多方面から楽しみながら学ぶ講座があります。地域の魅力を発掘する「千年の学校」と「川根茶塾」。この2つの講座を通して、自らが住む地域に誇りを持つ人材を育成し、活力に満ちたまちづくりの実現を目指しています。このシリーズでは、地域の魅力を掘り起こす各講座の様子をお伝えしていきます。

2001年の開校以来この千年の学校も、早いもので今回が六回目の修了式となります。閉校式では杉山町長のあいさつのあと、来賓を代表して森照信町議会議長が祝辞を述べ、そして、それぞれの学生に修了証が授与されました。

今回の修了式では「町長を囲む会」が併せて行われ、まちづくりに関することや、今後の千年の学校のあり方など、活発な意見交換が行われました。

千年の学校は開校以来6年が経過し、小学校でいうと卒業の年となります。この千年の学校も次のステップに進むため、また、違った千年の学校のあり方を考えるために、千年の学校の学長である杉山町長と千年の学校アドバイザーである藤井経三郎さんを学生が囲む形で「町長を囲む会」が行われました。

学生たちは、これまでの千年の学校での経験をもとに感じたことや、考えることなど千年の学校への思いを話しました。

「6年間やつてきて、皆この川根本町を愛してるんだなあと感じた…」、「千年の学校に入ったことにより、美しい自然が見られた。この町の宝物の発見ができた…」、

千年の学校に限らず、どんなことにおいても、このように様々な意見が出なければ次につながる本当のステップアップはできないと思われます。

第7期の千年の学校はこれまでとは異なり4月からの開校となります。(例年は修了式と同時に次期が開校します)

この4月までの空白期間が、千年の学校が次へのステップに進むための充電期間となります。

この充電期間中に、今回の町長を囲む会での様々な意見や、学生から寄せられる提言などをもう一度見直し、4月からの千年の学校につなげていきます。

日時：平成19年12月15日
場所：フォーレなかかわね茶茗館
参加学生：18人（内修了生15人）

「自分の住んでいる町の良いところ、特産の説明など本当に知っていない人に説明できなかったり、「まちづくり、人づくりは一体である。千年の学校を知らない人が多い」、「このままでは千年の学校を再生できない」と、来賓を代表して森照信町議会議長が祝辞を述べ、そして、それぞれの学生に修了証が授与されました。

今回の修了式では「町長を囲む会」が併せて行われ、まちづくりに関することや、今後の千年の学校のあり方など、活発な意見交換が行われました。

千年の学校は開校以来6年が経過し、小学校でいうと卒業の年となります。この千年の学校も次のステップに進むため、また、違った千年の学校のあり方を考えるために、千年の学校の学長である杉山町長と千年の学校アドバイザーである藤井経三郎さんを学生が囲む形で「町長を囲む会」が行われました。

学生たちは、これまでの千年の学校での経験をもとに感じたことや、考えることなど千年の学校への思いを話しました。

「6年間やつてきて、皆この川根本町を愛してるんだなあと感じた…」、「千年の学校に入ったことにより、美しい自然が見られた。この町の宝物の発見ができた…」、

「自分の住んでいる町の良いところ、特産の説明など本当に知っていない人に説明できなかったり、「まちづくり、人づくりは一体である。千年の学校を知らない人が多い」、「このままでは千年の学校を再生できない」と、来賓を代表して森照信町議会議長が祝辞を述べ、そして、それぞれの学生に修了証が授与されました。

2